

令和3年度 「交流籍」を活用した交流及び共同学習の状況

【小学部】

○実施人数 23名

○主な実施内容 音楽、図画工作、体育、給食、昼休み等

○成果・保護者の感想

- ・児童の実態に応じた教材を準備していただいたので、時間いっぱい活動することができた。自校でも取り組んでいた活動では、自信をもって意欲的に取り組むことができた。
- ・これまで交流を続けてきたことで、顔なじみの児童も増え、良い人間関係を築くことができ、毎回の交流学習は安心して活動することができた。
- ・同年代の児童生徒と一緒に通常学級の日課を経験することができた。地域に色々な友達がいるという現実を交流を通じて発信することができた。
- ・今年度は児童の実態や新型コロナウイルス感染症予防のため、間接交流とした。直接かかわることはできなかったが、実態に合わせたペースで取り組むことができた。



小学校で体育の授業に参加しました。



中学校で音楽の授業に参加しました。

【中学部】

○実施人数 14名

○主な実施内容 音楽、体育、美術、生活単元学習、自立活動、特別活動等

○成果・保護者の感想

- ・友達と身体を動かす活動を通して交流を深めることができた。地域での生活基盤を作るための良い機会となった。
- ・交流だけでなく、お互いを知る機会ことのできる学びがあって良かった。
- ・得意とする活動を通して友達と関わり合うことができた。
- ・友達や先生方に自分から関りを求めたり、優しく対応してもらったりして一緒に活動することができた。